

霜凍る夜も更けて

響く御靈柩車の轍の音悲し

壯嚴なりし御人葬儀

列の長さ三哩

(東京八日發合同及アメリカーナ) 御大葬儀は七日夜壯嚴に

正裝御左腕及び御劍把に喪章を

召させられて、先帝御遺骸御

禮拜遊はされ、諸皇族高位高官

諸外國使臣等、何れも大禮服又

正裝或は古式の衣冠束帶で禮

拜した。深夜愈々御靈柩御發引

となり、社牛

五頭の曳きまゐらす御靈

柩車は黒白の絹もて覆はれ、悲

しき極の音さしらせつ、静かに

葬儀へ進む、御靈柩車の次に

今上陛下をはじめまつり諸

皇族高位高官者諸國外交官等默

々としてつゞき、儀仗の兵は三

萬に及び、列の長さは三哩に亘

つた。

御道筋兩側には何れも黒

幕を張り廻して中意を表してゐ

た、當夜奉送市民の人出は百五

十萬と稱され、遂には難舟の爲

に死傷者を生じ、赤十字社救護

所に收容手當を受くる者約一千

人に及び、中十一人は重傷者で

ある、又死者二名あり八日正午

まで行衛不明者の十二名に達し

(東京七日發アーバス) 神大葬儀

あたり各種慈善團體に百五十萬圓の御下賜があり又刑務所において服役中の各種囚人二萬人に対する特赦の恩命が下つたその中には多數の死刑囚もある

ピアウイ州の上院議員選舉戦

ビアウイ州からノルマントン議員選出には前外務長官フェリス・

以後は各自喪章を除つて、事をさしがまつて、誰れ

になる然し二期の國喪に入るのだから謹慎すべきことは勿論である

波蘭移民を入聖させる相談

海軍銃隊がマサチューセッツ州農務長官を訪ひ常州へ波蘭移

民を誘入する件について協議するところがあつた

日本國際貨借

聯邦教育院總裁

公館所在地においても夫

は直ちに佐世保へ向ひ必要の場

合は上海へ出動すべき命を受けた

常州新聞百年記念會

公館所現在の新聞界

日本國際貨借

聯邦教育院總裁

日本國際貨借

日本國際貨借

日本國際貨借

日本國際貨借

日本國際貨借

等客中に若干輕傷者を生じた

アラ、クアラ線

ロード、ギード、デルトーロ

アラ、ドウトル、ジオアン、メンデス

ブラン、ドーラ、タカラ鐵道のカタン

ロッシャ・バウリス

オーフィアロ、バウリス

ターパからイビラに至る支線建

設について協議をしたが同長官

から本年は満百年に相當するの

は既に同鐵道局に對し必要調査

で七、歴史地理學會において記

方訓令を發した

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

聯邦教育院總裁

聯邦教育院總裁

聯邦教育院總裁

聯邦教育院總裁

來る二月十三日(日曜)午後二時より當公教會に於て日

本人兒童並に青年諸氏の第五回洗禮式を舉行致すべ

候に付き有志の方々萬障御集合せ御出席相成度此段御

尙ほ當日赤松總領事殿御臨席御承諾被下候

昭和二年二月八日

ブラン、ドウトル、ジオアン、メンデス

アロイジオ、デカストロ博士

リオ・スコ大学長ロツシヤ・バウリス

ターノ云ふ新聞が創刊されて

設について協議をしたが同長官

から本年は満百年に相當するの

は既に同鐵道局に對し必要調査

で七、歴史地理學會において記

方訓令を發した

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

リオ・スコ大学長更迭

聯邦教育院總裁

リオ・スコ大学長更迭

謹 告

來る二月十三日(日曜)午後二時より當公教會に於て日

本人兒童並に青年諸氏の第五回洗禮式を舉行致すべ

候に付き有志の方々萬障御集合せ御出席相成度此段御

尙ほ當日赤松總領事殿御臨席御承諾被下候

昭和二年二月八日

ブラン、ドウトル、ジオアン、メンデス

アロイジオ、デカストロ博士

リオ・スコ大学長ロツシヤ・バウリス

ターノ云ふ新聞が創刊されて

設について協議をしたが同長官

から本年は満百年に相當するの

は既に同鐵道局に對し必要調査

で七、歴史地理學會において

